

● ● ● – Dans six mois, tu vas avoir un petit frère ou une petite sœur.

Pour une surprise, c'était une surprise ! Mais je n'étais pas vraiment sûre qu'un bébé soit mieux qu'une poupée : même quand on n'a pas envie de jouer avec lui, il faut s'en occuper.

On aurait quand même pu me demander d'abord mon avis.

Heureusement, j'avais encore six mois de tranquillité.

Je n'ai pas eu tellement la paix : maman était fatiguée, ne pouvait plus rien porter, ni rien ramasser par terre. Il fallait tout le temps l'aider !

Enfin, un matin, le bébé est arrivé. Catherine, la sœur de maman, me l'a annoncé en venant me chercher à l'école :

– Capucine, tu as une petite sœur ! Elle s'appelle Agathe.

– Je peux aller la voir ?

– Non, les enfants n'ont pas le droit d'aller à l'hôpital. Mais elle va bientôt rentrer à la maison... C'est une adorable biquette.

Une biquette ! On ne m'avait pas dit qu'un bébé ressemblait à une biquette ! Je me suis mise à rêver aux parties de saute-mouton qu'on pourrait faire ensemble...

Avant de me coucher, j'ai relu l'histoire du loup et des sept chevreaux.

Papa est arrivé pour me dire bonsoir :

– Que fais-tu, ma chérie ?

– Je relis une histoire pour la raconter à ma petite sœur.

– Tu es vraiment gentille. Mais c'est encore une toute petite puce. Il faudrait qu'elle grandisse un peu pour comprendre tes histoires.

Il ne manquait plus que ça ! Une puce, maintenant ! Et papa avait l'air ravi !

B. de Negroni, *Je veux voir ma petite sœur*, © Éd. Rouge et Or, DR



4. Maman était fatiguée.

Entoure ce que Capucine a fait pour l'aider.

- Elle a porté des paquets. – Elle a tricoté de petits vêtements.
- Elle a ramassé ce qui tombait par terre.



5. Dessine deux petits chaussons sous le nom du bébé qui vient de naître.

Aglaé – Agathe – Angela – Agatha.